



さしっ子供り



唐津市立佐志小学校
学校便り No.18
令和6年12月13日
文責：校長 松竹寿郎

「自分も他者も大切にするさしっ子供の育成」～自ら「気づき、考え、実行する」子供に～

※上記 QR コード(二次元コード)からカラー版をご覧ください。

いつの間にか「年の瀬」です…

普段はテレビを観ないのですが、たまに世間のニュースが耳に届くと、話題は年末のことばかり。「ああ、一年が終わるのだな。」と改めて思う今日この頃です。佐賀県ではインフルエンザが流行り出したようで、12日現在、注意報が出ています。幸い、佐志小の子供たちに罹患者は少ないですが、他校では学級閉鎖をされているところもあるようです。これから年末にかけ、人の行き来が盛んになります。お出かけの際は、どうぞ感染症対策をできる範囲で結構です。元気に年末・年始を迎えられますよう願っています。

授業参観ありがとうございました！

師走の平日で何かとお忙しい中、たくさんの保護者様に来校いただきました。本当にありがとうございました。担任も級外も授業の準備を気持ちを入れて整え、できるだけ普段の子供たちのようすが伝わるように工夫していたと思います。新学年となって8か月以上が経ちました。授業をみられて、改めて子供たちの成長を感じていただけたのではないのでしょうか？これからも保護者の皆様と一緒に、健やかで心優しい佐志っ子を育てていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

これからの主な行事

- 12月24日(金)
第2学期終業式
- ◎冬休み
12月25日～1月7日(火)
- 1月8日(水)
第3学期始業式
- 1月20日(月)18:30～
PTA常任委員全体会
- 1月22日(水)
授業参観&人権の日集会
- 1月31日(金)
令和7年度入学児童説明



↑1年生おもちゃで遊ぼう



↑3の2社会 集中しています



↑4年生 命の授業より



↑6年生 合同で英語の授業

人権の日集会での取組

佐志小学校は人権が尊重される環境づくり・人間関係づくり・学習活動づくりに重点的・継続的に取り組んでいます。この「人権の日集会」もその取組の一つです。今回は、低・中・高学年別にテーマを持って取り組んできたことを紹介しました。そして、「おもしろいのうた」を合唱しました。今後も子供たちの心を耕し、豊かなものにしていきます。(写真左 1・2年生、右 5・6年生)



大丈夫？

SNSの使い方

SNSは大人社会でも気をつけて対応しないと変な誤解やトラブルを生む原因となります。ましてや小学生の発達段階では、その使い方次第でどれだけでも大きなトラブルになり得ると考えておきたいものです。

子供たちが自由にSNSを使える環境にしている私たち大人がしっかりとブレーキをかけてあげられるよう、使用の仕方について「ルール作り」に力を入れていきましょう。